

**Noticias**

Dos atentados contra el Oleoducto Caño Limón Coveñas en Saravena

Publicado: 2019-11-25 07:28:40



Ecopetrol activó plan de contingencia por atentado al oleoducto Caño Limón-Coveñas. Derrame de hidrocarburo afectó la quebrada Caño Picho. Ecopetrol informa que en la tarde de ayer se registraron dos atentados contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas, en jurisdicción del municipio de Saravena, Arauca, por lo que activó el plan de contingencia. El primero de los hechos ocurrió en la vereda Caño Claro y ocasionó un derrame de crudo sobre la quebrada Caño Picho.

El segundo atentado se registró en la vereda Caño Rojo y produjo un cráter sobre la margen derecha de la vía del oleoducto. No se presentó derrame de producto. Una vez se asegure el área por parte de la Fuerza Pública, personal de Ecopetrol ingresará para las reparaciones respectivas en los dos sitios del sistema de transporte.

Los hechos fueron reportados a las autoridades ambientales ANLA y Corporinoquia, así como a los comités de Gestión del Riesgo de Arauca y Saravena y la Secretaría de Salud de Saravena.

Ecopetrol rechaza estas acciones violentas y sistemáticas contra la infraestructura petrolera, cuyas consecuencias directas las padecen las comunidades vecinas al oleoducto por afectaciones al medio ambiente.

Compartir en redes sociales

**Otras Noticias**

Murió la matrona araucana Teresa Bernal de Herrera

Maestros se mantienen en jornada de protesta y realizarán cacerolazo

Capturado un tameño con una pistola y tres proveedores en Santa Marta

Un presunto guerrillero muerto en operación militar en Arauquita

Golpe a la guerrilla del Eln en Arauquita

Dos atentados contra el Oleoducto Caño Limón Coveñas en Saravena

Una persona muerta y otra herida en accidente de bus intermunicipal en zona rural de Arauquita

Comunidad y autoridades recapturan a presunto violador de menores

Lista programación de las fiestas de Arauca 2019

La verdad sobre las regalías hoy en el Concejo de Arauca

Habitantes de Panamá de Arauca beneficiados con 4.100 metros de mejoramiento de vía

Hoy sesionará el Consejo Departamental de Paz de Arauca

Alcaldía de Arauca beneficia a más de 2.000 estudiantes al fortalecer la infraestructura y cobertura

Duque iniciará 'conversación nacional' con alcaldes y gobernadores electos

"En la mesa deberían estar sentados los que convocaron el paro": Procurador

Publicidad